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【專稿】           

衣車協會會慶   宣告明年重點 

政府設基金支持衣車業設館展覽 

擺先進設備优質服務供會員參展 
 

 

作 者 : 陸元華 (香港衣車協會名譽顧問) 

       香港衣車協會周年大會昨晚（28/11/16）在深水埗塘尾道金麗星酒樓

舉行，宴開六席，埸面熱鬧，加上席間有抽奬活動，令會場氣氛更添融洽。 

會長陳江鳳儀女士今年會務報告中概括回顧全年的活動有 14項，除了

參展之外，會方加強對外聯繫、推廣及宣傳，分別去廣東、北京、澳門、

台灣等地與同業友好、團體進行拜訪、密切聯絡溝通，逹到增進彼此瞭解、

增加友誼，擴寬視野，交流行業情況和發展會務情況，令針車貿易商界的

活動基礎更紥實，更有明確性方向。 

  
陳會長在協會晚宴前報告會務。 香港生產力局高級顧問黎偉華（持咪）在晚宴會場

介紹 BUD專項基金計劃內容。 

在另一項內容介紹時，會長特別提到協會註冊性質有改變。約三個多

月前，會方的商業註冊在「有限公司」的基礎，非牟利性質上加入一條新

條款，協會所得利潤不能以紅利方式派發給會員等。 

這是協會自註冊登記以來一次重要轉變，原因是協會參與特區政府工

貿署製定「發展品牌、升級轉型及拓展內銷市場的專項基金」計劃，（簡

稱 BUD 專項基金）通過香港生產力促進局和訊通公司大力協助，於今年

10 月下旬獲批準接納申請，而條件之一是要求承辦者對基金撥款上要符合

該條件。 
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陳太在會上指出，BUD 專項基金是政府一項惠及全港中小企的商業活

動，目的是振興本地工商業和服務品牌，讓它更深入內地市埸和消費者心

中。這項政策具有可操作性的特色，而且決心大，要立竿見影。 

由於目標、意義清晰。 按計劃，未來 24個月，協會在該基金資助下，

會務發展方向和工作重點，是在內地市場公開主辦的大型行業展覽會上，

將就香港針車業整體經營及發展概念，通過性能優越設備、技術創新、服

務概念、品牌效應的綜合效果，用香港館形式展示香港針車貿易嶄新形象

一面，提高符合主題構思的目的和效果。 

她表示，香港衣車協會能獲得特區政府接納申請，是協會自成立以來

首次一項有廣泛意義的大型公開活動，也是對協會一項信任和榮譽。即使

在香港針車貿易發展歷史上，也是一項創舉。能否展示成功，全賴協會全

體會員和全行業的積極參與和充分認識其性質作用和效果。 

   
晚宴設抽奬遊戲，抽中奬者持票
領奬。 

潘卓師傅（左 3）和行家在宴會上。 副會長梁成、李炳輝與各會員敬酒。 

   
耀翰的兩位女將最幸運，頭奬抽
中兩架電剪，與會長陳太合攝。 

Peter金（右）抽安慰奬，由會長
陳太頒贈石雕。 

會長陳太、副會長林德向會員敬酒。 

她強調，這是一項需要羣策羣力，克服困難，互利共贏的公益工作。

她呼籲，在未來兩年時間裡，大家要在公與私、生意與公益活動上，適當

調整，預留時間、資源，為這項關乎香港整體針車貿易形像和前途的展覧

工作，發一份光同熱，貢獻一分應有力量。 
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抽奬號碼是 66抑或 99？陳會長顯
示號碼，讓大家猜。 

針車業老前輩梁福林（左二）、
趙彬。 

會員吳植洲（右）也獲奬，由陳
會長頒贈石雕。 

［完］ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

版權所有  不得轉載  違者必究 

 


